

El proyecto no sólo cuenta con desafectos en Vilafamés, aunque en otros municipios, de momento, sólo han encontrado eco entre partidos distintos al PP. En Cabanes, cuyo casco urbano está situado a poco más de cuatro kilómetros de donde se ubicará la planta, la oposición municipal (PSPV y EU) aún no ha logrado que el pleno se manifieste contra la incineradora. Según Territorio, Cabanes es la localidad más próxima al solar, después de Vall d'Alba, que se encuentra a poco más de 2.000 metros.

La planta, con una inversión de 150 millones de euros, podrá tratar 350.000 toneladas de residuos al año, según el proyecto de la empresa Técnicas y Tratamientos energéticos de residuos SA, participada por Lubasa, la sociedad pública Vaersa e Inversiones y Estudios CAAZ, SL, con participaciones del 69%, 30% y 1%.

Ecologistas en Acción ya denunció que en el consejo de administración de la mercantil se encontraban el entonces consejero de Territorio, Rafael Blasco, el director general de calidad ambiental, Jorge Lamparero, un subsecretario de la misma consejería y el alcalde de Vall d'Alba, Francisco Martínez. Esta composición es, a su parecer, "paradójica" puesto que el director del órgano que tiene competencias para conceder la Autorización Ambiental Integrada es, a su vez, miembro del Consejo de Administración de una mercantil, mayoritariamente privada, que pretende la construcción de la incineradora y que, además, estaba presidida por Blasco.

Mientras crece la oposición a la planta, el Gobierno, en una respuesta a la diputada de EU Isaura Navarro, apunta que la Confederación Hidrográfica del Júcar ha requerido a la empresa más documentación y que "nunca se puede asegurar que el riesgo de filtración de lixiviados esté eliminado completamente".

Levante 10-juliol 2006

VERTEDERO

80 vecinos de les Coves visitan la planta de residuos de Madrid

El consistorio covarxi la considera «inocua». Levante de Castelló, Castelló

Unos 80 vecinos de les Coves de Vinromà visitaron este fin de semana el depósito de residuos peligrosos de Madrid, de similares características al que se pretende instalar en el municipio covarxi. Este depósito está situado entre las localidades madrileñas de San Fernando de Henares y Mejorada del Campo, una zona residencial próxima a la capital estatal.

Durante la visita, los vecinos del pueblo pudieron conocer de primera mano las instalaciones del centro. En primer lugar, pudieron observar las oficinas centrales y el laboratorio donde se analizan y clasifican los diferentes residuos. Posteriormente accedieron a los vasos donde se depositan los residuos y pudieron ver todas las actividades de clasificación y almacenamiento que allí se realizan.

Esta visita se enmarca en la campaña informativa que el Ayuntamiento de les Coves de Vinromà está desarrollando para convencer a la ciudadanía de que la instalación de la planta residual

no supone riesgos importantes para la población. Éste es ya el cuarto viaje de estas características que organiza el consistorio. En esta misma línea también se han realizado diversas conferencias y mesas redondas con diferentes estudiosos del tema, y se abrió una oficina informativa para resolver todas aquellas dudas que pudieran surgir y se han editado folletos explicativos, según indican fuentes del ayuntamiento a través de una rueda de prensa. En el mismo escrito, el consistorio indica que «de esta forma se pretende que desaparezcan los miedos que la desinformación puede generar ante la instalación de una infraestructura de este tipo», y asegura que los vecinos desplazados a San Fernando de Henares pudieron comprobar «la inocuidad de la infraestructura».

Cabe recordar que meses atrás este mismo centro también fue objeto de visita por parte de la plataforma antivertedero de les Coves de Vinromà. Tras ese viaje, los miembros de la plataforma aseguraron que se les había informado de perjuicios sanitarios y medioambientales en la zona en relación al depósito de residuos.

Levante 11 juliol 2006

ECONOMÍA

La diputación vuelve a modificar el presupuesto para poder firmar 5 convenios con pueblos del PP.

El PSPV dice que la sentencia del «plan digital» cuestiona el reparto. El grupo de gobierno habilita fondos para firmar cinco convenios. Ramón Pardo, Castelló.

El equipo de gobierno del PP en la Diputación de Castelló firmará siete convenios singulares con otros tantos municipios de la provincia con alcaldes populares, casos de Betxí, Atzeneta, Sacañet, Segorbe, Todolella, Torre d'Embessora y Ayódar. Para ello, habilitará partidas económicas en la quinta modificación del presupuesto que trasladará al pleno de la corporación de mañana. Una variación que rondará los 800.000 euros, de la que 468.000 euros serán para esos convenios. Algo que ha merecido la reprobación de la oposición que considera que esos fondos procedentes de planes de años anteriores deberían repartirse de forma reglada o más equitativa.

De acuerdo con la propuesta se aprueba un convenio pluri-anual con el Ayuntamiento de Atzeneta por 203.000 euros para restaurar la ermita por importe de 203.000 euros. Igualmente se plantea «afectar el préstamo de inversiones 2003 en 70.000 euros» al proyecto de electrificación rural del Ayuntamiento de la Torre d'Embessora, al tiempo que se afecta el préstamo inversor del año 2004 en 118.000 euros para un convenio con el Ayuntamiento de la Todolella y promocionar el proyecto de turismo interior Ca Ñae, con una asignación de 110.190 euros, siendo los otros 8.000 euros para el Plaver de la Torre d'Embessora. Segorbe firmará un convenio por 25.000 euros para organizar el congreso de pequeñas ciudades; en tanto que el Ayuntamiento de Ayódar recibirá 48.000 euros para el edificio polifuncional, y el de Betxí conseguirá otros 27.000 euros para el PalaU.